

Estancias de la investigadora M^a José Martínez Ruiz-Funes

Universidad de Murcia

5 de abril al 1 de octubre 2010

5 de abril al 30 de septiembre de 2011

1 de marzo al 27 de agosto de 2012



El proceso de formación de un investigador ha de ser rico en perspectivas. Al inicio de la carrera investigadora es importante compartir con un prestigioso equipo tareas, objetivos, ideas, emociones proyectos y demás. El Ministerio de Ciencia e Innovación

financia a los becarios del programa de Formación del Personal Investigador (FPI) estancias en centros distintos del centro de origen. En abril de 2010 comienza la primera estancia de investigación en el centro MANES que tenía como objetivo trabajar con los fondos de manuales escolares que custodia el centro en relación con la tesis doctoral “La cultura material y la educación infantil en España. El método Froebel (1850-1939)”. El trabajo desarrollado durante aquel primer periodo, propició el planteamiento de nuevos objetivos como el estudio de archivos personales o la colaboración con el Centro de Estudios sobre la Memoria Educativa (CEME) de la Universidad de Murcia. Durante los dos años siguientes temas relacionados con la cultura material como los cuadernos escolares han sido objeto de investigaciones conjuntas entre ambos centros.

El centro MANES cuenta con un equipo humano capaz de promover y desarrollar proyectos en colaboración con otros investigadores que fomentan la difusión del conocimiento y el buen hacer en la investigación histórico-educativa. Las estancias de investigación que durante tres años he desarrollado en ese centro forman hoy parte de mi bagaje académico y han aportado experiencias determinantes a mi formación como investigadora.

M^a José Martínez Ruiz-Funes

